

## LOCAL | Sin subcategoría

# El parque de bomberos de Priego incorpora a su parque móvil un camión nodriza con capacidad para 8.000 litros de agua

La inversión ha superado los 300.000 euros.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 15 de enero de 2024 - 18:07



El presidente del Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios de la Diputación de Córdoba, Antonio Ramón Martín, ha visitado hoy lunes el parque de bomberos de Priego, en compañía del alcalde de nuestra localidad, Juan Ramón Valdivia, y del vicepresidente y gerente del Consorcio, el prieguense Javier Ibáñez y Rafael Agredano respectivamente.

Martín, ha presentado el nuevo vehículo con el que cuenta el parque que presta servicio a una población cercana a los 30.000 habitantes, residentes en Priego y la comarca.

En declaraciones a los medios, Valdivia señalaba que con esta nueva incorporación que supone una inversión que supera los 300.000 euros, “el Consorcio provincial de Extinción de Incendios viene a seguir aposando por esta infraestructura”, aprovechando la presencia del Diputado y presidente de la entidad para solicitar que se siga reforzando la plantilla, que los problemas que hay en cuanto a la organización puedan tener solución y a que sigan llegando inversiones al parque de Priego.

Por su parte, Antonio Ramón Martín hacía alusión a la importante reestructuración que se ha hecho en el parque móvil de los once parque que conforma la estructura del Consorcio Provincial de Extinción de Incendios, presentando en Priego el último vehículo adquirido, un camión nodriza con una capacidad de 8.000 litros de agua, que ha supuesto una inversión de 300.000 euros.

En relación a las peticiones formuladas por el Alcalde prieguense, Martín reconocía que, “nunca se termina de completar lo que se necesita de plantilla, vehículos y medios”, añadiendo que la intención es seguir apostando en este sentido, como así se recoge en los próximos presupuestos de la Diputación.